

## ミズベリングニュースしきね

しまねの水辺をもっと元気に! Vol.1 H26.6.18

2014年、ミズベリング・プロジェクト、始めよう。

## ミズベリング・プロジェクトとは

かつての賑わいを失ってしまった日本の水辺の新しい活用の可能性を、創造して いくプロジェクトです。ミズベリングは「水辺+RING(輪)」、「水辺+R(リノベーショ ン) +ING(進行形)」の造語。水辺に興味を持つ市民や企業、そして行政が三位 一体となって、水辺とまちが一体となった美しい景観と、新しい賑わいを生み出す ムーブメントを、つぎつぎと起こしていきます。

詳しくはWEBで→ http://mizbering.jp/

## 【トピックス】

ミスペリング・プロジェクト事務局が雲南・出雲・松江の水辺の可能性を視察 (6月5日・6日)



斐伊川に架かる願い橋を 桜の時期にライトアップ



尾原ダムでは市民レガッタ大会を開催



ミズベリング 出雪



出雲市を拠点として活動しているバンド「Reesim」 https://www.youtube.com/watch?v=4ffb2L0UlJc

斐伊川放水路でミュージックビデオが撮影されました



ミズベリング 松江





